



Chypre : les infrastructures militaires mises à jour grâce à l'expertise étrangère

- Josue Michels
- [22/01/2025](#)

Les installations militaires à Chypre sont en cours de modernisation pour mieux accueillir les partenaires internationaux. À cette fin, le 435e Escadron de soutien aux interventions d'urgence de l'Armée de l'air américaine, basé en Allemagne, s'est rendu sur la base aérienne Andreas Papandreou à Paphos cette semaine.

Objectif :

L'évaluation couvrira, entre autres, des domaines tels que les opérations aéroportuaires, la logistique et les communications, soutenant ainsi la modernisation et l'amélioration de nos capacités de défense.

Le renforcement de la coopération militaire avec les forces alliées contribue de manière décisive au maintien de la paix et de la stabilité dans la région. La mise à niveau des infrastructures, la fourniture de moyens modernes et l'investissement dans la formation des ressources humaines sont des piliers clés de notre stratégie nationale pour un bouclier de défense efficace et flexible.

—Konstantinos Letymbiotis, porte-parole du gouvernement chypriote

Entre les mains de l'Allemagne :

La petite nation insulaire est également significative en tant que base militaire. Les avions de chasse basés à Chypre peuvent parcourir une grande partie de la région sans avoir besoin de ravitaillement.

Cette infrastructure militaire a été principalement construite par le Royaume-Uni et les États-Unis. Mais quiconque prend le contrôle de Chypre aujourd'hui peut utiliser ses atouts pour mieux surveiller l'Afrique du Nord, le Proche-Orient, et l'Iran. Chypre est une ressource énorme pour toute puissance cherchant à projeter sa force au Proche-Orient.

L'Allemagne a un désir suprême de le faire !

—Gerald Flurry, rédacteur en chef de la *Trompette*

En savoir plus : Lisez « [Pourquoi l'Allemagne a conquis l'île de Chypre](#) ».